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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 

 
Soggetto proponente: Francesco Torselli (FdI-An) 
 
Altri firmatari: Arianna Xekalos,  Cristina Scaletti, Mario Razzanelli, Mario Tenerani 
 
Oggetto: Passerella pedonale “Argingrosso-Cascine” 
 
I sottoscritti Consiglieri Comunali, 
 

 PRESO ATTO che tra via dell’Argingrosso ed il parco cittadino delle Cascine esiste una 
passerella pedonale che, da decenni, collega il parco con uno dei principali quartieri cittadini 
per numero di abitanti; 

 CONSIDERATO che da qualche tempo la passerella risulta chiusa a causa, 
presumibilmente, di lavori di manutenzione straordinaria o di adeguamento strutturale; 

 VISTO che questa chiusura reca notevole disagio ai cittadini residenti nel quartiere 
dell’Isolotto-Legnaia; 

 VISTO che questa chiusura reca un danno indotto anche agli operatori del “Mercato delle 
Cascine” che, dal momento della chiusura della passerella, stanno rilevando notevoli cali di 
frequentazione e di vendite 

 
INTERROGANO IL SINDACO 

 
1. Per sapere se, ad oggi, è previsto un cronoprogramma dei lavori di ripristino della passerella e se, 
ad oggi, è prevista una data di riapertura della stessa; 
2. Per sapere se l’amministrazione comunale è in possesso di una valutazione dei costi necessari al 
ripristino della passerella pedonale “Isolotto-Cascine” e se ha già avviato uno studio di reperibilità 
di tali fondi; 
3. Per sapere se intende avviare nuove forme di reperimento dei fondi necessari alla manutenzione 
straordinaria della passerella per favorirne la riapertura, anche coinvolgendo soggetti pubblici e 
privati esterni all’amministrazione comunale. 
 
 
 

Francesco Torselli 
 
 
 
 
 

Firenze, 11 giugno 2015 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


